

Punkt- und erfolgloser Auswärtsspieltag der Volleyballer von Bärenstark 1

Ohne Punkte für "Bärenstark 1" endete der erste zweite Spieltag der Rückrunde am **02.02.2020** in **Rottenburg**.

Im ersten Spiel gegen den **Vfl Sindelfingen Sechs Richtige** kamen wir von Anfang nicht ins Spiel und zeigten den routinierten Gegnern kaum Gegenwehr. Unzufrieden und sehr deutlich ging dieses Spiel deshalb an mit **2:0 (25 :10; 25:13)** an das andere Team.

Auch wenn wir im nächsten Spiel gegen den **HP FC 110 Böblingen** etwas gesammelter auftraten und selbst ein paar erfolgreiche Aktionen durchbrachten, sprang auch hier der Funke viel zu spät über und führte zu einer ebenfalls deutlichen **0:2 (15:25;17;25)** Niederlage.

Leider konnte man an diesem Spieltag nicht viel schönreden und die Kameraanalyse wird uns sicher etliche Verbesserungsmöglichkeiten aufzeigen – hier gilt nur abhaken und nach vorne schauen. Beim nächsten Spieltag müssen auf jeden Fall wieder Punkte her!

Es spielten: Dima Bender, Mike Schoening, Konstantin Hanschke, Martin Fischer, Kathrin Schuller & Nicola Keskin



Dritte Runde im Pokal erreicht – Bärenstark 1 schmettert Heimerdingen weg

Im Gegensatz zum Auswärtsspieltag der Runde, lief im zweiten Pokalspiel der Saison alles super. So konnten wir **in Heimerdingen** am **30.01.2020** einen glatten 3:0 Sieg erringen. Gegen den **TSV Heimerdingen** spielten wir im etwas ungewohnten Pokalmodus 3/3 (3 Frauen/3 Männer) ein tolles Spiel und entschieden jeden Satz deutlich für uns.

Die nächste Paarung steht hier auch schon fest - mit dem TSF Dornhan treffen wir auf einen starken Gegner aus der nächsthöheren Klasse – dafür aber mit Heimvorteil in der Schalkwiesenhalle.

Gespielt haben: Mike , Kathrin, Nici, Joy, Matze & Martin